

El SPAR Gran Canaria afronta esta tarde una visita complicada en Cáceres

Las amarillas, que aún no conocen la victoria, podrán contar para la importante cita a domicilio con la base Marta Hermida

BALONCESTO CANARIAS7

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. El SPAR Gran Canaria se desplaza a Cáceres necesitado de estrenar su casillero de victorias cuando

ya se afronta la jornada número siete de la Liga Femenina Endesa. El equipo grancanario cuenta con jugadoras jóvenes que están causando una buena sensación como Sparkle Taylor, las dos veces MVP Sika Koné y Kai James, manteniendo opciones hasta el final en la mayoría de partidos, pero sin culminar.

Buscarán hacerlo en tierras extremeñas, donde el Alter Ener-sun Al-Qázeres ha sabido hacerse fuerte y únicamente ha cedido en uno de los tres encuentros que ha disputado como local. El

pasado miércoles caía por 26 puntos de diferencia ante el Gernika Lointek Bizkaia (86-60).

Las de Jacinto Carbajal tienen además el aliciente de poner una distancia importante, en caso de triunfo, sobre un rival directo en la lucha por la permanencia.

Por su parte, el conjunto que dirige José Carlos Ramos ha podido incluir en la lista de expedicionarias a la base Marta Hermida, que se lesionó contra el Campus Promete Logroño, pero se ha recuperado y podrá dirigir al cuadro amarillo.

El encuentro tendrá lugar a partir de las 19.00 horas, en el Pabellón Multiusos Ciudad de Cáceres.

En otro orden de cosas, este penúltimo sábado del mes de octubre promete ser de altísimo nivel en la Liga Femenina Endesa, según recoge el Departamento de Comunicación de la Federación Española.

El Spar Girona recibe a un Valencia Basket en un partidazo que podremos seguir en Twitter. Un poco antes, el Movistar Estudiantes, la gran revelación de este ini-



Sparkle Taylor. CB ISLAS CANARIAS

cio de curso, visita Salamanca para probarse ante el Perfumerías Avenida. El domingo, el Campus Promete y Casademont Zaragoza cierran la séptima jornada en Logroño.



Miguelo Betancor pasa a formar parte de la Federación Europea de Balonmano como miembro científico. c7

La Federación Europea nombra a Miguelo Betancor miembro científico del programa educativo

El que fuera prestigioso árbitro internacional y presidente del Granca ofrecerá su dilatada experiencia en el ámbito deportivo

BALONMANO CANARIAS7

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. La Federación Europea de Balonmano ha nombrado al grancaario Miguelo Betancor miembro científico de su Programa Educativo para poder desarrollar investigaciones y programas educativos en diferentes áreas. Ya

desde varios años el departamento Competence/Academy Network (CAN) ha diseñado diversos materiales educativos multimedia incluyendo su sección de balonmano playa. Dicho material educativo ha supuesto una herramienta tecnológica útil para entrenadores, árbitros, jugadores, aficionados con el objetivo de facilitar una mejor comprensión del juego.

Igualmente, con la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria se lleva realizando durante varios años el Master Coach EHF. El apoyo académico de la Universidad le ha servido para expandir la importancia internacional de la formación de los entrena-

dores de élite.

Betancor, con su experiencia universitaria y deportiva como árbitro internacional de balonmano, como director de operaciones de Fiba Europe o presidente del Club Baloncesto Gran Canaria con el que ganó una Supercopa Endesa, entre otras cosas, ha sido un aval clave para aportar sus expertise en distintas áreas del deporte y en especial en el balonmano. Personalmente, el deporte en estos momentos no puede quedarse paralizado por la pandemia y tiene que entender este presente, ver alternativas de futuro. Sus principios, valores siempre serán una guía en la convivencia de cualquier cultura.

El Rocasa Gran Canaria busca su quinto triunfo hoy ante el BM Porriño

Adriana Marksteiner y Mizuki Hosoe son las únicas bajas del conjunto grancaario para la cita que arranca a partir de las 18.30 horas

BALONMANO CANARIAS7

TELDE. Semana intensa la que afronta el Rocasa Gran Canaria con dos partidos en cuatro días antes del próximo parón por la disputa de la 1ª ronda de la Copa de SM La Reina y la disputa de la Supercopa de España, tras el que le espera el Granollers en su vuelta al trabajo, siendo fundamental lograr su quinto triunfo consecutivo para afrontarlo con tranquilidad.

El mantenimiento de la luz verde en Gran Canaria permitirá a las teldenses volver a contar con el apoyo de sus aficionados en las gradas del Pabellón Insular Antonio Moreno, si bien con un aforo limitado a 160 personas, cumpliendo escrupulosamente con los protocolos de seguridad marcados por las autoridades sanitarias.

La temporada pasada ambos equipos no se vieron las caras en la isla con motivo de la cancelación de la competición por la pandemia del COVID-19.

En sus 3 últimos enfrentamientos en la isla, las teldenses han salido victoriosas en todas ellas, recordando con un cariño especial la última de las visitas de las gallegas, en la 26ª jornada de la temporada 2018-

19 en el que su triunfo por 31-18 les brindó su primer título de la Liga Guerreras Iberdrola.

Porriño se presenta en Telde como 5º clasificado con 3 puntos en su casillero tras acumular 1 victoria, 1 empate y 2 derrotas. Dos jugadoras están siendo la gran referencia goleadora en el conjunto gallego hasta el momento: Soraia Vieira y Mónica Oliveira con 21 y 20 goles respectivamente.

Las pupilas de Carlos Herrera afrontan su segundo partido de la semana en su mejor momento de la temporada, manteniendo su pulso en la distancia con el Granollers por el liderato del Grupo B de la nueva Liga Guerreras Iberdrola.

Las teldenses derrotaban en el regreso de su afición a las gradas del Pabellón Insular Antonio Moreno al Adesal Córdoba, en un partido plácido para las locales, lo que permitió al cuerpo técnico repartir esfuerzos y dar oportunidades a las jugadoras de la cantera, destacando una vez más Rosana Montesdeoca, la jugadora más joven en la historia de la entidad en debutar en la máxima categoría, que volvía a marcar un gol defendiendo la elástica del primer equipo o Inés Sánchez, que relevaba bajo palos en la recta final del choque a una espléndida Ana Belén Palomino, que aprovechaba el descanso brindado por los técnicos a Silvia Navarro.

Adriana Marksteiner y Mizuki Hosoe son las únicas bajas de las canarias de cara al choque de hoy (18.30 horas).